



Bolivia frena la exportación de carne de res para bajar su precio en el mercado interno

Description

El Gobierno boliviano frenó las exportaciones de carne de res, debido al incremento del precio que se registró en el mercado interno y para garantizar la seguridad alimentaria en el país sudamericano, anunció el ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Néstor Huanca.

“Hemos determinado no autorizar exportaciones de carne de res hasta que se reduzca el precio en el mercado local en beneficio del pueblo boliviano”, explicó Huanca, en conferencia de prensa.

El precio del kilo de la carne de res subió de cinco a **casi ocho dólares en los primeros meses de 2025**, por lo que el Gobierno tomó la decisión de suspender las exportaciones de este producto para estabilizar los precios.

“Los ganaderos han continuado incrementando los precios de venta de ganado en pie, que actualmente se ha llegado a cotizar hasta tres dólares el kilo a precio mayorista, cuando hace un año costaba 1,74 dólares”, argumentó.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Febrero 2025